

## Colegio José Manuel Estrada (Corral de Bustos, Córdoba)

Los días 7 y 8 de noviembre nos visitó el Colegio José Manuel Estrada de Corral de Bustos, en la Provincia de Córdoba. Alumnos de tercer año, que habían profundizado en el proyecto de la Economía de Comunión se mostraron muy interesados en conocer la Mariápolis en sus distintas realidades. Visita a los talleres, momento recreativo con juegos, intercambio de experiencias con la "regla de oro", presentación del Genfest 2012 y el proyecto Mundo Unido, fueron algunos momentos vividos durante esos dos días. Pudieron participar de la misa y les gustó la profundidad de la celebración y a la vez la sencillez en sus formas, como así también las canciones que se cantaron.

Al despedirse decían: "Aquí se ve el mundo unido. No es una utopía"